



Chers Membres,

C'est un mois de novembre extrêmement riche qui s'achève pour le Comité 94. En effet, il s'est montré actif sur tous les fronts et a œuvré au développement du badminton en proposant un stage, des rassemblements, une formation ou bien encore il a offert la possibilité à tous de participer à des compétitions qu'elles soient individuelles pour les jeunes ou par équipe pour les seniors avec les Interclubs.

Cependant, avant de décrire l'ensemble de ces événements, tous les membres du bureau du comité 94 tenait à adresser un hommage à Yannick Rival qui après de nombreuses années au sein du Comité en tant que trésorier a transmis le flambeau à Émilie Jouhannaud. Nous remercions Yannick pour ces belles années et pour son investissement sans faille qui a grandement œuvré dans les différents succès du Comité lors de ces dernières années.

Bonne lecture,



Les Jeunes à tous les étages !



Nos plus jeunes joueurs sont l'une des actions prioritaires les plus importantes pour le Comité, et en ce mois de novembre des actions fortes ont été menées à bien.

Nous commencerons, par le stage de Bugeat qui encore une fois fut une belle réussite. Avec 42 jeunes du Comité qui ont pu pendant une semaine s'entraîner dans des conditions optimales sous le regard de nos formateurs Éric Wasyluk et Vincent Nicli. Le 18 novembre dernier, le Comité 94 associé au Comité 75 ont proposé un rassemblement Mini-Bad à Fontenay de 18 jeunes pousses franciliennes encadrés par Cécile Cassagne, Jean-Marc Lemaire et Loïc Meuriot.

Le lendemain, Thiais accueillait à son tour 24 poussins et benjamins 1^{re} année pour un rassemblement encadré par les deux coachs du 94 Vincent Nicli et Florian Diez.



Mais le badminton ce n'est pas que les stages, c'est également la compétition et elle a fait rage chez nos jeunes au mois de novembre.

Malgré des problèmes de salle, c'est grâce **au club de Thiais** qu'a pu avoir lieu la troisième levée du TDJ. Sur les deux jours de compétition c'est 124 jeunes qui ont pu en découdre dans les différentes catégories. De très beaux matchs ont eu lieu tout au long du weekend avec des jeunes très motivés pour participer à ce premier niveau de compétition.

Des jeunes plus aguerris aux joutes compétitives se sont également distingués et le 94 empoche trois titres dans la compétition régionale TIF (Clara Ayuso-Thevenet en DD, Titouan Quillot en DM, Thomas Pechou DH, tous de **St Maur**) mais également plusieurs belles places d'honneur.



Au niveau **national lors** du dernier TNJ, là encore le comité représenté par le club du Stella St Maur s'est brillamment distingué. En effet, Yanis Gaudin qui signe un magnifique triplé ou encore Flavie Vallet qui, quant à elle, signe un doublé DD et DM.

En forme, **les deux Saint-Mauriens** ont représenté le département lors des derniers championnats d'Europe U17 à Prague. Bravo à tous en espérant que leur belle réussite en appelle d'autres.



Nos vétérans ont du talent !

Nos badistes les plus expérimentés ont également participé aux championnats régionaux vétérans qui se sont déroulés à Fresnes les 2 et 3 décembre derniers. Vous trouverez tous les résultats sur le site de la ligue Ile de France de Badminton.

♀ Pour la promotion du sport féminin

Pour rappel, dans le cadre du projet 2020 de la FFBad, un des axes de développement est de favoriser la pratique du Badminton pour tous avec notamment une volonté de promouvoir le sport féminin. Une preuve ? Le trophée Jacqueline Binet organisé par **le club de Choisy**. Afin de favoriser cette démarche, le Comité a décidé de récompenser les clubs (sous réserves d'avoir au moins 50 adhérents) qui présenteront le plus fort taux de féminisation au 30 Mars 2018. Ainsi, les trois premiers clubs recevront respectivement 30, 20 et 10 tubes de volants. A noter que 10 tubes de volants seront également remis au club présentant la plus forte progression de son taux de féminisation !



BADMINTON LEAGUE

Un bon petit jeu de Badminton ! Essayez le vite ! Un multijoueur excitant pour jouer à du 1v1 - Dispo sur IOS et Android



La formation demment !!

Autre axe primordial pour le Comité, la formation était au cœur de l'action du Comité ce mois-ci. En effet, au cours de ces dernières années les dirigeants ont à cœur d'œuvrer pour promouvoir le badminton. Le Comité a proposé des formations aussi bien au niveau institutionnel (Arbitrage, organisateur de tournoi (GEO)...), que sportif en formant les futurs animateurs et encadrants de nos clubs. Le travail mené par Christophe Bescond, Rémi Lampach et Éric Wasyluk est reconnu de tous bien au-delà du département.

Au mois de novembre, c'est 5 GEO qui ont participé à la formation accueillie par **le club de Gentilly**.

Le comité 94 vous souhaite un joyeux Noël et d'excellentes fêtes de fin d'année

